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Удачно зашли!
Готовя мастеров швейного 

дела, парикмахерского, ма-
никюрщиц и далее по списку, 
предприятие, а точнее, его 
директор Людмила Павловна 
Голицына всегда заботится о 
том, как обустроятся их вы-
пускники после окончания кур-
са. Помогают давно налажен-
ные связи с предприятиями, 
а также сами ребята, которые 
здесь учились и уже давно 
трудоустроены благодаря по-
мощи Людмилы Павловны.

На предприятии "Элси" 
(это в Ленинском районе) ра-
ботает несколько человек, по-
лучивших профессию швеи в 
"Нижегородце-Н". Приглашая 
их, руководитель "Элси" Сергей 
Николаевич Антипов правиль-
но предполагал, что получает 
хороших специалистов, зна-
ющих современную технику и 
старательных, трудолюбивых 
работников. Он платит им пол-
ный оклад и даже в том случае, 
если на первых порах они не 
справляются с нормативами. 
Знает, что начальные трудно-
сти они преодолеют и вырвутся 
вперед.

Итак, в первый день дека-
ды будущие швеи отправились 
в "Элси". Нежное это название, 
оказалось, вполне гармонирует 
с теми тканями и продукцией, 
которую выпускает предприя-
тие. Уж вроде бы в наше время 
не удивишь яркими красками 
тканей в магазинах, но "Элси" 
удивило. У экскурсанток глаза 
горели, когда они брали в руки 
раскроенные куски и складыва-
ли их в галстуки, бабочки и про-
чие аксессуары мужского и жен-
ского костюмов. Перед Новым 
годом у предприятия особенно 
много заказов на такие вещи, и 
как тут не повторить за героем 
одного фильма: "Это я удачно 
зашел!" Экскурсию по предприя- 
тию вела Света, не так давно 
учившаяся в "Нижегородце-Н". 
Надо ли говорить, что это вы-
зывало особое доверие к ее 
словам? И несколько девушек 
сразу решили, что придут рабо-
тать именно в "Элси". 

Кстати, Свете пришлось по-
вторить свой рассказ на "бис". 
Разговоров об экскурсии в род-
ном учебном заведении было 
столько, что появились новые 
желающие посмотреть  на 
"Элси". И через несколько дней 
они отправились туда вновь.

Благодарность  
от пенсионеров

Другая группа, парикмахе-
ры и маникюрщицы, поехала 
в центр социального обслужи-
вания населения Ленинского 
района "Елочка". Там их с не-
терпением ждали, контингент – 
в основном ветераны и инвали-
ды, и такая благотворительная 
акция для них много значит. Ну 
а для Максима Петрова, Екате-
рины Окуловой и других ребят 
это возможность попрактико-
ваться и выйти на благое дело. 
Мастер Светлана Вениаминов-
на Панкратова с особым удов-
летворением отметила, что ее 
ученики хорошо справляются с 
задачей, свидетельство чему – 
множество благодарственных 
писем, полученных от "Елочки" 
за годы сотрудничества. 

Центр социального об-
служивания граждан пожи-
лого возраста и инвалидов с 
таким новогодним названием 

К декаде инвали-
дов предприятие ВОИ 
"Нижегородец-Н" всег-
да готовит обширную 
программу, насыщен-
ную благотворительны-
ми и познавательными 
мероприятиями. Но на 
этот раз, надо сказать, 
она превзошла все 
ожидания, открыв но-
вые возможности для 
подопечных учебно-
производственного уч-
реждения.

"Ёлочка" пользуется высокой 
репутацией среди населения 
Ленинского района Нижнего 
Новгорода. Здесь укрепляют 
своё здоровье, подпитывают-
ся энтузиазмом, бодростью 
духа, растут творчески и весе-
ло общаются люди почтенного 
возраста. И вот уже многие 
годы здесь существует такая 
добрая традиция: в декаду ин-
валидов сюда высаживается 
благотворительный десант из 
числа учащихся учебного ком-
бината "Нижегородец-Н" и на 
безвозмездной основе делает 
всем желающим модные при-
чёски. Представляете, как это 
здорово, когда тебя делают та-
кой красивой и привлекатель-
ной, да ещё в канун новогод-
них праздников!

А пока практиканты-па-
рикмахеры делали своё доб-
рое дело, мы разговорились 
с культорганизатором Лидией 
Петровной Бутенко.  И она рас-
сказала столько интересного 
из жизни отдыхающих отделе-
ния дневного пребывания:  "Мы 
устраиваем свои концерты, ли-
тературные вечера, приглаша-
ем интересных людей района 
на встречи и презентации. Че-
ствуем именинников и юбиля-
ров, готовим им сюрпризы. Ну 
а сейчас готовим интересную 
новогоднюю программу. Снегу-
рочка у нас постоянная, это зав.
отделением Екатерина Влади-
мировна Блажилина, а на роль 
Деда Мороза выберем кого-ни-
будь из отдыхающих. Так что 
приходите, не пожалеете...". 

День открытых дверей
"Нижегородец-Н" и сам 

гостеприимно принимал в 
декаду гостей в своих про-
сторных учебных классах и 
помещениях, украшенных по-
новогоднему своими умелыми 
руками. У парикмахеров сидели 
клиенты вроде Михаила Пет-
ровича, живущего в соседнем 
доме и постоянно приходящего 
сюда на стрижку. В маникюрном 
зале вообще не было свобод-
ного места, столько желающих 
привести в порядок свои руки. 
Это пришли ребята из интерна-
та, которым предстоит опреде-
литься с будущей профессией. 
Вика, как она говорит, скорее 
всего будет швеей и придет 
учиться именно сюда, а пока 
смотрит, как орудует своими 
пилочками и кисточками на ее 
руке девушка, уже освоившая 
профессию маникюрщицы.

ку поднимают свою отрасль, и 
специалисты высокой квалифи-
кации им очень нужны. Имен-
но таких готовит предприятие 
ВОИ. 

Городская ярмарка  
вакансий

Наступил день, когда и сам 
"Нижегородец-Н" активно ис-
кал себе кадры. Имеется в виду 
городская ярмарка вакансий 
и учебных, рабочих мест для 
граждан с ограниченными воз-
можностями здоровья "Равные 
права – равные возможности". 
Она проводилась в городском 
центре государственной служ-
бы занятости населения. К 
стенду предприятия, учредите-
лем которого является Нижего-
родская областная организация 
ВОИ имени Александра Невско-
го, посетители ярмарки под-
ходили часто, интересовались 
условиями учебы, где находит-
ся, как добраться. Особенно 
интересным для Людмилы Пав-
ловны оказалось знакомство 
с Валерией Викторовной Щер-
баковой – начальником отдела 
по трудоустройству городского 
центра занятости. Она расска-
зала о новом проекте, который 
будет реализовываться в 2019 
году. На каждое рабочее место, 
которое будет организовано в 
рамках этого проекта, выделя-
ется по 100 тысяч рублей, вклю-
чая его оснащение и наставни-
чество. 

Думается, в таком проекте с 
удовольствием принял бы уча-
стие Андрей Наумов, с которым 
мы познакомились на ярмарке. 
Три года назад он закончил Ни-
жегородское училище-интернат 
и пока не нашел для себя поле 
деятельности. Или включились 
бы в проект две пожилые жен-
щины, которые у разных стен-
дов интересовались, не возь-
мут ли их на учебу, чтобы они 
смогли работать на компьюте-
рах.

Информации на ярмарке 
было так много, что обойти все 
стенды, полистать электронные 
книги, поговорить с каждым из 
специалистов казалось невоз-
можным. Тем не менее удовлет-
воренных запросов достаточно 
большое количество. Особенно 
удачно зашли на ярмарку прог-
раммисты: они нужны и торго-
вым сетям, и большому про-
изводству, и предприятиям 
малого бизнеса.

Что ж, декада инвалидов, 
пожалуй, сформировала боль-
шой портфель заказов и пока-
зала серьезные возможности 
учебы и трудоустройства для 
людей с ограничениями здоро-
вья на 2019 год. 

Мария МиРоНоВА

В кабинете директора пред-
приятия появилась еще одна 
гостья. Лидия Михайловна Бе-
ляева – предприниматель, у нее 
свое дело, профиль – изготов-
ление форменной одежды. Она 
уже брала на работу выпускниц 
"Нижегородца-Н" и оставалась 
очень ими довольна. Вот и при-
шла в день открытых дверей 
учебного предприятия, чтобы 
договориться о рабочих кадрах. 
На данный момент ей требуют-
ся как минимум два человека. 

Людмила Павловна Голи-
цына отмечает, что телефон-
ные звонки с такими предло-
жениями поступают часто. А 
Людмила Павловна очень им 
рада – значит девушки, с кото-
рыми она сроднилась за время 
курса, точно будут с работой. 
Швейники – и производители, и 
владельцы ателье – потихонь-

Серьезные возможности 
для всех


